

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	福本	旧田中屋敷跡地に新幼稚園・保育園が新設される事が決定しておりますが、同敷地内に民家(平屋建1軒)がありますが、まだ居住できるのではないかと思います。市はどの様に考えられていますか？希望者に売却又は市営住宅、そして当部落には以前よりコミュニティーがありません。この際、無償で市より提供していたければコミュニティーとして検討してはと思います。	旧田中屋敷については、新英田保育園の園舎、園庭の敷地として整備いたします。そのため、建屋は解体します。	教育委員会
英田	福本	旧幼・保育園の今後について(跡地活用)	閉園後の利活用については、地元の皆さんのご意見を聞きながら、検討してまいります。	教育委員会
英田	福本	旧福本住宅(英田中学校プール上側)跡地について 例えば、市営住宅の建設	福本住宅は耐用年数も相当経過しており現在入居者と転居の協議をしております。今後宅地分譲地としての活用を検討しております。	都市整備部
英田	福本	吉野川、堂ヶ瀬井堰下流の柳木等立木の伐採をお願い致します。同箇所立木については、数年前に伐採いただきましたが、その後残木が成長巨木化し川の流れを阻害しており伐採をお願いいたします。	現地の状況を確認し、県に要望して行きたいと思っておりますので、要望書を提出願います。	都市整備部
英田	福本	美作、岡山道路の工事がようやく英田地域で進んで、将来全線開通し当地域から岡山にも通いやすく、又、津山勝央方面にも便利になる。ここ、小原地区にも近年、畑等を買われ宅地転用し、4戸程度建築した。現在、小原住宅があり、続きに増設も思うが、住宅にも空き家が見受けられる状況なので、今後も居住者のニーズに合わせて、定住促進の為、宅地造成等したらいかかなものか。検討頂きたい。	市道小原谷口線から小原団地への道路新設の要望もあるため、この道路の計画とあわせて検討していきたいと思っております。	都市整備部
英田	福本	以前にも話は聞いておられると思いますが、小原地区にある堂が瀬井堰の国道沿いの倉庫の件ですが、屋根が雑草で覆われ、以前支所の方が伐採を行われているのを見ました。倉庫も現在使っておらず、使い道もなくその上は、墓地なので墓参りに来る人の駐車場にしたらどうか。	この倉庫について、支所において確認はしており時々草刈りをしているのが現状です。現在倉庫の利用はなく、隣接する市営墓地の駐車場等への整備を希望されているところではありますが、この場所は過去度々自動車事故が発生している場所でもあり、倉庫を撤去することにより、障害物が無くなり事故の増加が懸念されることと、奥行きがあまりなく、駐車時に車両が車道へはみ出す可能性があること、北側からは直線が長く続いた後で、スピードに乗った車が多く、駐車・発進時に国道の通行を阻害してしまい危険性が高いため、駐車場として整備するのではなく現状維持とさせていただきます。	英田総合支所

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	福本	ゴミ収集カレンダーの件ですが、ゴミステーション置場に現在家庭用のカレンダーをビニール袋等で覆い貼っていますが、雨風で1年間傷みも激しく見えなくなったりしています。ゴミステーション置場に掲示する専用のカレンダー等できたらと思います。	ゴミステーション掲示用のカレンダーは現在作成していません。ゴミステーション用のカレンダーが古くなった場合には、お手数ですが各総合支所または市役所くらし安全課にカレンダーはございますので、張り替えてご使用していただきたいと思います。	市民部
英田	福本	吉野川水系の主要橋、橋脚に「氾濫危険水位等のメモリ」を表示してほしい。地元住民、通行車両に注意を喚起するのに有効と史料します。	氾濫危険水位等の設定は河川管理者が水防法の基準に沿って設定しているため、地域が望む表示内容と岡山県が考える基準について調整をしたいと思います。	危機管理室
英田	福本	新庁舎の建設、文化ホールの新設をお願いします。 (例)真庭市の新庁舎、久世エスパスホール、勝山ポンテホール、プレーヤーの立場に立った使いやすい施設である事が大切	文化ホールは平成28年度に、美作市公立文化施設活性化委員会において利用者の立場から検討され、文化ホール整備検討報告書がまとめられています。これらを基本に演者の立場からも使いやすい施設を目指し、ご提案の真庭市の庁舎・ホール等も参考に研究していきたいと思います。	危機管理室
英田	福本	河会川の下流の土砂等の堆積物の撤去のお願い。場所は福本大橋から撤去予定の小川尻橋より間の区間です。両側の堤防の下面に土砂等が多く堆積し、草や木が繁り福本大橋の上流側より大変川幅が狭くなり、川の流れが阻害され大雨時などに上流に水量がゆたえて河会川に排出される用水路から水が逆流して田畑は時に浸水しますが雨量により家屋等も浸水する恐れがあります。早めに土砂等の撤去と上側と同じ同幅になるように整備をお願いいたします。	県が管理する河川の浚渫については、要望箇所を現地確認し、緊急度等により順次実施されているところですが、今年度は今後の国の補正予算の状況によると聞いております。	都市整備部
英田	福本	子供の話を根気よく聞いてほしい、また、子供の様子をじっくり見て学校での様子を知らせてほしい。	学校に、教育相談の充実や、子どもに寄り添い指導していくよう指示しています。また、保護者への丁寧な連絡についても指示します。	教育委員会
英田	福本	書類へ日付を入れて頂きたい。	書類への日付の記入等、学校に指示します。	教育委員会
英田	福本	報告や連絡相談などの情報の共有と必要な案件の開示をしてほしい。	保護者の方と理解を深め、教育が進められるよう、学校にアドバイスをを行います。	教育委員会
英田	福本	連絡事項など、時代に即したデジタル活用をお願いしたい。	メールやホームページ等一層活用するよう、学校に指示します。	教育委員会

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	福本	学校及び先生に対する不信感を持っている保護者が多いので、学校側でなく、他の方に、形式だけでなく、感性の高い人に実際の様子を見たり聞いたりして頂き、双方の調整をしてほしい。	学校運営協議会の委員と、学校についてしっかり協議いただき、学校に対する不信感がなくなるよう、学校にアドバイスをします。	教育委員会
英田	福本	山崎地区のゴミステーション付近が、夜間は真っ暗で何も見えないため、ゴミステーション付近に防犯灯をつけて欲しい。	地域の生活環境の向上となる事業として、「美作市防犯灯設置補助金交付要綱」に基づく防犯灯の新設があります。申請は、自治会及び町内会となり、新設に必要な額の2分の1以内で、1灯につき1万円を限度として補助を行っております。	英田総合支所
英田	福本	福本の駐在所の横、及びロマンシティー英田横の水路に草やごみ等が散乱しており、水の流れに影響をおよぼす恐れがあるため、水路の清掃をお願いしたい。	実施済み	英田総合支所
英田	福本	天気の良いときなど、自宅で草刈りをした後の草やゴミ等を燃やしている場合があり、洗濯物に臭いがついてしまう事があるので、止めて欲しい。	野外焼却は法律により禁止されていますが、宗教行事や、農業行為、小規模な焚き火などの例外規定があります。ただし、あくまで他人に迷惑をかけず安全に配慮していることが前提になり、また、ごみを野外焼却することは認められていません。市も告知放送などで啓発は行っています。ごみを野外で焼却していたり、野焼きの煙で迷惑されている場合は市役所または各総合支所に連絡いただければ、現場に向かい注意いたします。	英田総合支所

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	河会	ふれあい収集の対象外の人がクリーンセンターまで運ぶのは大変なので、以前行ったことがある「粗大ごみ収集」を行ってほしい。	不燃粗大ごみの回収は、合併後2回有料で行いましたが、その際、夜間に回収対象でないものを持ち込んだり、回収場所以外への不法投棄があるなど、対応に苦慮した経緯があります。当時行っていた粗大ゴミ回収は不燃性ごみに限られており、可燃性のものであるタンスや布団などは回収いたしておりませんでした。また、長期間保管可能な回収場所の確保や人員等の課題もあり、それ以降は実施していません。現在の美作クリーンセンターは、不燃および可燃粗大ごみの持ち込みは可能です。遠距離とは思いますが通常の営業日は受付時間が午前9時から午後4時30分まで受付を行い、平日に搬入ができない方の対応として、毎月、第3日曜日と、月曜日から金曜日の間の祝祭日は、持込を受け付けておりますので、持込をお願いします。ご自分での持込みができない場合などは、美作市の許可業者を活用するなどの方法を検討していただきたいと思います。許可業者名簿は美作市HPに記載しております。また高齢で運転免許証を保有していない方や障害者手帳の交付を受けている方などのみで構成されるご家庭を対象に「家庭系粗大ごみ等ふれあい収集」を実施していますので、ご利用いただきたいと思います。なお、詳細な対象条件や料金につきましては、くらし安全課又は美作クリーンセンターにお問い合わせください。	市民部
英田	河会	災害時の避難場所がハザードマップ(河会谷口)に載っていません。河会コミュニティハウスのドームを場所として使えるように改造できないか？	北南地区では、作谷コミュニティハウス、大西デイサービスホーム、南公会堂、殿河内多目的研修集会施設が指定緊急避難所となっています。河会コミュニティハウスは地震・水害・土砂災害ともに危険個所にあたるため指定されていませんが、隣接する河会ドームは平成15年建築のため地震時の屋外避難施設としては検討できます。ただし屋内利用と同等の改造は、建築規制等もあり困難と思われる。	危機管理室
英田	河会	合併浄化槽に蚊が大量発生し殺虫に費用がかかります。市管理の浄化槽については市で対応してほしい。	浄化槽の虫の発生につきましては、毎年殺虫プレートを浄化槽内に取付て対応しておりますが、蚊などの虫が発生した場合には、下水道課又は支所にご連絡ください。下水道課と管理会社により現場確認を行い対応いたします。	都市整備部
英田	河会	合併浄化槽の年1度の汚泥処理ですが冬場の時期(1~3月)は水等大変なので春先に変更できないか検討してほしい。	1年に1回の浄化槽の汚泥処理につきましては、ご希望の時期がございましたら、事前に下水道課または支所にご連絡ください。汚泥処理の時期について調整を図りたいと思います。	都市整備部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	河会	中国自然歩道の北谷口集落から真木山に向けての遊歩道がすごく荒れています。道、橋の崩壊・流出等で危険箇所が多くあります。調査・対策をお願いします。	中国自然歩道に関する整備等は岡山県の管轄となり、市町村にて直接整備等を行うことが出来ない場所となります。現地を確認後、岡山県へ早急な整備をお願いするものとします。	産業政策部 英田総合支所
英田	河会	河会川護岸補強工事について、令和2年10月13日付けで要望していますが、どのような対応になっていますか。	県からは、河川護岸の修繕等については緊急度等により順次対応しているところであり、今年度、河会川については三保原地内の護岸工事を計画していると聞いております。	都市整備部
英田	河会	菜園・果樹を荒らすサルの被害が増えています。追い払ういい方法はないか。	サル等の野生鳥獣(サル、ツキノワグマ、カラス等)が出没したと連絡があった場合、市の担当職員が動物駆逐用火火を用いて追い払いを行っていますが、出没時に早期対応するため、地域の方に動物駆逐用火火を使用していただいています。動物駆逐用火火を使用・所持するためには、煙火消費保安手帳の取得が必要なことから、取得に要する手数料等の費用を市が負担しています。講習を受け、動物駆逐用火火を所持された方が河会地区におられますので、依頼をお願いします。また、サルの駆除については、猟師の方に有害鳥獣駆除許可を出し、駆除を行っていただいています。サルについては、岡山県が第二種特定鳥獣管理計画(地域個体群の生息数を適正な水準に減少させ、その行動域を抑制することを目的としている。)を策定していますので、岡山県と連携を取りながら対応してまいります。	農林政策部
英田	河会	河川に溜まった土砂が、積もり積もって川底が上がっています。生い茂った草木も年々増え、水害時の後押しが心配です。	県が管理する河川の浚渫については、要望箇所を現地確認し、緊急度等により順次実施されているところですが、今年度は今後の国の補正予算の状況によると聞いております。	都市整備部
英田	河会	稲づくりに必要な井堰(大井手)に土砂が堆積しており、取り除くいい方法があれば知りたい。	取水の障害になっているような場合は、工事費の1/2補助(工事費の上限100万円の1/2、最大50万円補助)や重機借上げ(上限20万円)による対応ができると思われますので、英田総合支所へお問い合わせください。	農林政策部
英田	河会	南地区の中央部に60年前に設置した防災ダムがありますが、末端部が極端に狭くなっており、豪雨時にはしばしばオーバーフローし、周囲の民家に被害が及ぶ危険性があります。末端部分の拡張はできないか。	現地確認を行いました。現状での拡張は出来ません。今後支障が出た場合は再度ご相談をお願いします。	都市整備部
英田	河会	馬橋からサーキット場までの県道に歩道をつけて欲しい。	現地確認を行いました。現状での歩道設置は出来ないとのことでした。	都市整備部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	中河内	農村公園のブランコ等を使えるようにしてもらいたい。(直すという話は聞いている)子どももいるので早くして欲しい。	年内に発注する予定ですので、しばらくお待ちください。	農林政策部
英田	中河内	公園トイレの入口の修繕をしてほしい。	修繕が完了しました。	農林政策部
英田	中河内	年2回草刈りを実施しているので、1回分でなく2回分補助して欲しい。	道路愛護作業の奨励金については、同一団体に対して年1回の支給としています。年2回作業をしていただいている自治会も多くあるなか、自治会によっては高齢化や人口減少などにより、市道の草刈などの道路愛護作業の継続が難しいという自治会もありますが、引き続きお願いしているところです。	都市整備部
英田	公文奥	美作岡山間道路の湯郷温泉～英田IN間、また英田INの工事が本格的に進み令和6年度の開通という計画に、この公文奥地区の活性化に大きな期待をよせているところです。これまでに地区からも要望書を提出していますが、英田INを活用した産業団地や住宅団地の造成、企業誘致などの地域振興策はどのようになっているのでしょうか。また、美作市長は美作岡山間道路の期成会の会長とお聞きしていますが、残りの区間についての早期完成に向けての要望活動はどうなっているのでしょうか。	・下山地区に旧英田町時代に下水道事業の残土処理場として造成した土地があり、現在はこちらを優先して企業誘致等の振興策を考えております。 英田インターチェンジ付近には、産業団地候補地としている案件があり、IC開設の見通しが立った後はこちらも含めて誘致活動を行います。 ・令和3年度の美作・岡山道路整備促進期成会の総会は5月18日に新型コロナウイルス感染症の状況を踏まえ、昨年度同様にWEB会議形式により開催しました。これに伴い、7月20日には国土交通省中国地方整備局の道路部長に直接要望を伝え、続いて、8月24日には国土交通省の道路局長とWEB会議を行なっております。	産業政策部 都市整備部
英田	公文奥	美作岡山間道路の瀬戸JCから勝央JC間に、トイレの計画がどこにもないと聞いています。無料区間なので、あまり制約はないと思われるので、英田INに隣接する位置に広場を設けトイレをかねたサービスエリアを設置してほしい。	県からは、現在のところ美作岡山道路の英田インターチェンジ付近にサービスエリア等を設置する予定はないと聞いておりますが、県にも趣旨を伝え、検討してまいります。	都市整備部
英田	公文奥	城田地内の市道(城田線、城田～湯名線)、城田川の改修計画はどうなっているのか。この件についても以前要望書を提出しています。市からは、美作岡山間道路の工事の進捗に併せて検討するということだったが、大型車での土砂の搬入で、作業道代わりに通行している道路も傷みが激しいところもあります。計画ができていけるなら、地元説明会を開いてほしい。	市道城田線と市道城田湯名線及び城田川の改修については、現在のところ具体的な計画等はありませんが、美作岡山道路の工事完了に交通量などを踏まえて検討して行きたいと考えています。また、工事に伴う県道の補修等についても工事状況を踏まえて県と協議して行きたいと考えています。	都市整備部
英田	公文奥	県道百々榎村線の東郷橋の拡張を要望します。公文奥地区から作東、江見地区に向けては海田を通りますが、東郷橋が狭くて、スムーズに大型車との対向ができない状態です。美岡道へのアクセスともなりますので、早急な対応をお願いいたします。	県からは、県道百々榎村線の吉野川に架かる東郷橋の拡幅については、現在のところ事業化する計画などはないと聞いております。	都市整備部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	公文奥	市道谷口線の側溝に石が詰まり、側溝を流れる水が道路にあふれ出ています。また、道路横の立木が道路上に張り出して、大型車は樹木の枝が車体に当たるのを避けるためセンターラインをはみ出して通行し、対向車との衝突が心配です。落石の撤去と支障木の除去をお願いします。	市道の法面から車道に覆いかぶさってきている樹木の管理については、緊急度等により順次対応して行きたいと考えています。また、私有地から車道に張り出している樹木については、所有者による適切な管理をお願いします。災害などにより市道の道路側溝に土砂が堆積し、規模が大きいため地元の道路愛護作業などでは対応が困難な場合や、土砂崩れなどの二次災害の危険性が高まり、緊急の作業が必要な場合には、区長を通して市にご相談ください。緊急度等により順次対応して行けるよう、令和4年度当初予算編成において要望していきたくと考えています。	都市整備部
英田	青野谷口	市道谷口線の道路脇の樹木伐採:道路脇の樹木が道路の半分程まで覆い被さっているところもあります。これから冬期に向かい大雪も予想され、枝が垂れ下がり交通に支障をきす恐れがありますので、道路脇の樹木の伐採をお願いします。	市道の法面から車道に覆いかぶさってきている樹木の管理については、緊急度等により順次対応して行きたいと考えています。また、私有地から車道に張り出している樹木については、所有者による適切な管理をお願いします。	都市整備部
英田	青野谷口	粗大ゴミの撤去 市道谷口線の私有地に古タイヤや冷蔵庫等の粗大ゴミが放置されている。そのまま放置していると粗大ゴミが増える事が予想されるため、早急に撤去をお願いします。	私有地内のごみは基本的には土地所有者または管理者が処理する責務を負うことになっていますので、市が撤去することはありません。今回の件は現地を確認し、不法投棄であれば警察等と相談して対応することとなりますが、個人所有地に個人で置かれている場合は、市から廃棄物を適切に管理するよう指導する場合がありますので、詳しい場所を教えてくださいと聞いています。	市民部
英田	青野谷口	県道位田飯岡線の谷口地区の竹藪が茂り交通の妨げになっている見通し悪く交通事故になる可能性がある。早急な対応を頼む。	現地の状況を確認し、県に要望して行きます。要望書の提出をお願いします。	都市整備部
英田	口下山	旧公文小学校へのトイレの設置を要望します。	新たに簡易トイレを設置します。ただし、汲み取り等については地元で対応をお願いします。	総務部
英田	公文	谷口橋の街灯設置要望、以前も要望をしたが橋の構造上設置は難しいとの回答であったが通学路もあり大変危険な状態で、また有事の際には迂回路なり夜間は危険である橋の両サイドだけでも照らす事ができないか。	谷口橋の両岸への街灯設置については、現地の状況を確認し、必要性について検討したいと思えます。	都市整備部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	公文	小原地内から国道374号線の交差点、信号停止線を変更してほしい。	信号停止線、一旦停止線及び信号機の設置等の交通安全施設に関する地区からの要望については、市で受け付けし、そのうち交通規制に係るものは、警察の所管となるため、美作警察署を通じて岡山県警交通規制課に要望をあげております。要望については、随時受付をしておりますので、要望がございましたら、市役所総務課又は各総合支所に要望書の提出をお願いします。	総務部
英田	公文	早期な河川改修を要望する。	吉野川河川改修事業の早期完了について、県に要望して行きます。	都市整備部
英田	公文	降雨時の梶並ダム放流知らせる警報要望、災害メールなどで。	久賀ダムの放流を行う時には、英田・勝田・美作地区につきましては、告知放送で放流の1時間前と30分前にお知らせの放送を行っております。ご指摘の災害メール等につきましては、担当部署と協議してまいります。	農林政策部
英田	公文	定住促進のために小原地内に宅地造成要望する。また工業団地の予定はないか。	市道小原谷口線から小原団地への道路新設の要望もあるため、この道路の計画とあわせて検討していきたいと思っております。	都市整備部
英田	公文	小原地内の堤防沿いの街灯設置を希望する。夜間小原団地住民の往来多い。	地域の生活環境の向上となる事業として、「美作市防犯灯設置補助金交付要綱」に基づく防犯灯の新設があります。申請は、自治会及び町内会となり、新設に必要な額の2分の1以内で、1灯につき1万円を限度として補助を行っております。	総務部
英田	公文	福本地内へのマーケット誘致、地元農家、事業者、商店等が共同し第三セクターのような形でも。コンビニで扱ってない日用雑貨、食品等が購入できる店舗がほしい。	商業施設については収益性が求められ、出店については事業者の判断が最優先されます。市内には、閉鎖されたJAの販売施設を地元の方で運営されている事例(粟井地区)がありますので、取り組みを紹介させていただきます。	産業政策部
英田	公文	庁舎の移転はどのような進捗か。	合併特例債の期限を念頭に、まずは庁舎の位置決定について優先して取り組んでいます。12月議会で位置条例と当面の予算措置の議決をいただきました。今後は、庁舎整備に係る基本構想をお示しして行きたいと思っております。	危機管理室

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	公文	美作地区の火葬場の移転問題は(新庁舎の近くに移転してはどうか。)	新火葬場建設計画は昨年度基本構想を立て、構想に基づき今年度より建設計画を策定することになっています。基本構想では新火葬場は現在の場所またはその周辺とされており、構想に基づき現在の場所またはその周辺で建て替えを検討しているところです。現在、美作市庁舎・文化施設・防災公園建設特別委員会で検討されていますので、新庁舎付近に移転してはどうかについては、ご意見としてお聞きいたします。	市民部
英田	尾谷・楢谷	市道尾原線から国道374号線への出口で視距が悪く特に美作方面の視距確認がし難いので国道へカーブミラーの設置の要望について。	総合支所に対応予定です。	英田総合支所
英田	尾谷・楢谷	市道尾谷裏線から国道374号線への出口が坂で、国道のガードレールで岡山方面の視距が遮られて、安全確認がし難いので国道へ岡山方面へのミラー(美作方面はカーブミラーが設置)の設置の要望について	設置済み	英田総合支所
英田	尾谷・楢谷	尾谷生活改善センターの「入口玄関階段への手摺」設置の要望について	設置済み	英田総合支所
英田	尾谷・楢谷	火打谷地内のゴミステーション付近前後の道路法面の崩土防止工事の要望について	年度内に対応予定	英田総合支所
英田	尾谷・楢谷	尾原地内の国道374号線沿い歩道へのオーバーハングになって生い茂っている樹木の伐採をお願いします。特に国道の車道へ伸びた枝や歩道への生い茂った枝木は切って頂きたい。尾原神社(高おかみ神社)の下のバス停付近から石河内入口付近まで。	国道374号尾原地内の歩道に覆いかぶさっている樹木の伐採について、県からは現状以上の伐採は難しいと聞いております。	都市整備部
英田	尾谷・楢谷	国道374号線分岐して尾原集落に入る市道改良工事(区間全線ではなく、国道分岐から一部の区間で、2トン車が無理しないで通行できる状態の改良)の要望(一部関係者の方には説明済みとの事・関係者の方)	総合支所と協議中(要望書提出依頼済)	英田総合支所

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	尾谷・楢谷	市道尾谷線の火打谷地内で車道へオーバーハングしている樹木が、落葉樹なので落葉となって側溝に堆積している状態であるので、樹木伐採や枝木伐採をどうにかして頂きたい。(最小限でも道路にでている枝木を切ってもらいたい。)昨年、道路愛護事業として地元住民で道路側溝の掃除をして道路排水の機能を高めているが、作業に従事する方が少人数と高齢化とで地元負担が大きくなってきている。	市道の法面から車道に覆いかぶさってきている樹木の管理については、緊急度等により順次対応して行きたいと考えています。また、私有地から車道に張り出している樹木については、所有者による適切な管理をお願いします。また、高齢化や人口減少等により地元の道路愛護活動などによる側溝清掃作業の継続が難しくなっている自治会があることは認識していますが、引続きお願いしたいと考えています。ただし、災害などにより市道の道路側溝に土砂が堆積し、規模が大きいため地元の道路愛護作業などでは対応が困難な場合や、土砂崩れなどの二次災害の危険性が高まり、緊急の作業が必要な場合には、区長を通して市にご相談ください。緊急度等により順次対応して行けるよう、令和4年度当初予算編成において要望していきたくと考えています。	都市整備部
英田	尾谷・楢谷	尾谷上(顕密寺付近)から火打谷にかけてや国道374号線沿いの尾原地内で、戸外での「NTTドコモの電波」受信状況が非常に悪く、緊急時等の戸外活動に支障をきたしているため、再々「戸外での電波エリアの改善」の要望事項としてお願いをしているが、未だに改善が出来ていない。受信状況が悪い家へは「屋内の受信増幅器の貸与」で、その場をしのいでいる状況である。今後大雨洪水等の緊急時に戸外活動に支障がでない様に、この地域の「戸外での電波エリアの改善」を要望します。	改めて調査は行いますが、前回の不感調査では受信できる携帯電波があったので、不感エリアではないと判断しています。美作市として携帯不感エリアの解消を行う場合は、どの携帯キャリア電波も入らない場合に実施しています。戸外のドコモ電波が不安定ということですので、ドコモに対して、個人または地域から要望をしていただきたいと思います。	企画振興部
英田	尾谷・楢谷	県道や市道、林道沿いに家庭ゴミ・電化製品等の不法投棄が市内一斉のクリーン作戦で発見されるケースがある。毎年のように「ゴミのポイ捨て」や「家庭の片付け時のゴミの不法投棄」がなくなる。地域の環境美化の為の対策や施策をとって頂きたい。	私有地内のごみは基本的には土地所有者または管理者が処理する責務を負うことになっていますので、市が撤去することはありません。今回の件は現地を確認し、不法投棄であれば警察等と相談して対応することとなりますが、個人所有地に個人で置かれている場合は、市から廃棄物を適切に管理するよう指導する場合がありますので、詳しい場所を教えてください。	市民部
英田	尾谷・楢谷	英田保健センターのトイレの洋式化を要望します。英田公民館は既に大規模改修時に対応はして頂いております。	美作市内には多くの施設があり、それを計画的に順次改修しているところであります。本年度事業には含まれておりませんが、来年度以降で実施できればと考えております。それまでではご不便をおかけいたしますが、障害者トイレ、同じ1階フロア内の公民館トイレ又は2階公民館トイレをご利用ください。	英田総合支所

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	尾谷・椿谷	尾谷地域は住宅家屋の裏山が土砂災害危険地域等の急傾斜で大雨の度に谷合を流れる谷の土砂が家屋まで流れ込んでいる。(山や畑が荒廃地となり荒れ放題の所が沢山出来た。)土砂の撤去や排水路等を設置し排水機能を高める事ができないものか。	住宅家屋の裏山の危険な急傾斜地の対策としては、県が実施する急傾斜地崩壊対策事業があります。事業規模等により採択基準と受益者分担金が定められていますので、現地状況を確認したいと思います。	都市整備部
英田	尾谷・椿谷	火打谷池の上流域の山肌の土砂が大雨洪水時に尾谷川から流れ込んでくる土砂が池に堆積している。既に回答で重機借上げや土砂費用にかかる補助率1/2の制度があるとの回答は頂いているが、地元負担がいない市独自の対応ができないか。	農業施設の維持管理について、地元負担不要で、対応できるものが、現在ありません。地元負担が少ない重機借上げ料(上限20万円)を複数年で利用することはできないでしょうか。検討いただきたいと思います。	農林政策部
英田	尾谷・椿谷	昨年度要望しました、河川椿谷川の土砂の堆積の為、河川が浅くなり、雨量の多いときは、災害の恐れがあります。県の管理となるのでしょうか、早急な対応をお願いします。	県が管理する河川の浚渫については、要望箇所を現地確認し、緊急度等により順次実施されているところですが、今年度は今後の国の補正予算の状況によると聞いております。	都市整備部
英田	奥	場所:奥地内、国道374号線美作市、美咲町境界付近の幅員は美咲町側の用地買収が出来無かった為、狭くなっており、セニアカー・二輪車等は通行の際、危険を感じています。先々代区長は美咲町に掛け合ったと伺っておりますが、再度美作市から交渉をしていただけませんか。	要望箇所の道路拡幅については、美咲町側からも要望があり、拡幅に伴う用地交渉を年末に行う予定になっており、用地取得でき次第拡張工事に着手していきます。	都市整備部
英田	真三井	真三井地区の通学路のバス停(井口)の表示設置要望についての件。内容については、真三井地区自治振興協議会会長及び英田小学校PTA会長並びに英田小学校校長の連名による要望書を令和3年7月に提出済み。	設置要望場所については、現地確認を行っています。バス停の看板等の設置について検討します。	教育委員会
英田	真三井	井口橋上流の浚渫の件。岡山県において、令和2年度及び令和3年度にかけて、井口橋上流200mくらいの河川の浚渫をしていただいた。工事終了した区域より上流についての工事の予定について教えていただきたい。	県が管理する河川の浚渫については、要望箇所を現地確認し、緊急度等により順次実施されているところですが、今年度は今後の国の補正予算の状況によると聞いております。	都市整備部
英田	真三井	井口橋交差点付近の道路上のスピード原則の表示の件。令和2年度に美作市において、井口橋交差点西側、元高橋工務店付近の道路上にスピード原則の表示を設置していただきありがとうございました。については、同じようなスピード原則の表示を井口橋交差点東側にも追加して設置してもらえないか。	現地の状況や交通量等を確認し、検討して行きたいと思いますので、要望書を提出願います。	都市整備部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	真三井	河会川の赤坂地区に堆積した土砂の除去をお願いしたい。現在、堆積した土砂と農道に少しの段差しかなく、猪の通る獣道が葦の高い群落の中にできており、獣害の減少のためにも是非早期の除去をお願いしたい。また朝晩散歩をする人もおり昼間でも葦の群落の中にいるのを見かける事があり、人が襲われる事も心配する。	県が管理する河川の浚渫については、要望箇所を現地確認し、緊急度等により順次実施されているところですが、今年度は今後の国の補正予算の状況によると聞いております。	都市整備部
英田	真三井	美作市のホームページにそれぞれの地区を紹介するタブを作りたい。美作市内への移住を考えている人へのアピールにもなるし、住んでいる人が自分たちの地区を再認識するためのツールにもなると考えます。	美作市ホームページは、市内外に向けて情報発信を行っており、ホームページ訪問者に必要な情報にたどり着きやすくするために、トップページにおいて目的別に分類をしています。より多くの方にページを見てもらうためには、地区という分類ではなく、目的に沿った分類の方が良いと考えています。	企画振興部
英田	真三井	各地域2～3年に1回、粗大ゴミの収集をしてほしい。	不燃粗大ゴミの回収は、合併後2回有料で行いましたが、その際、夜間に回収対象でないものを持ち込んだり、回収場所以外への不法投棄があるなど、対応に苦慮した経緯があります。当時行っていた粗大ゴミ回収は不燃性ごみに限られており、可燃性のものであるタンスや布団などは回収いたしておりませんでした。また、長期間保管可能な回収場所の確保や人員等の課題もあり、それ以降は実施していません。現在の美作クリーンセンターは、不燃および可燃粗大ゴミの持ち込みは可能です。遠距離とは思いますが通常の営業日は受付時間が午前9時から午後4時30分まで受付を行い、平日に搬入ができない方の対応として、毎月、第3日曜日と、月曜日から金曜日の間の祝祭日は、持込を受け付けておりますので、持込をお願いします。ご自分で持込みができない場合などは、美作市の許可業者を活用するなどの方法を検討していただきたいと思います。許可業者名簿は美作市HPに記載しております。また高齢で運転免許証を保有していない方や障害者手帳の交付を受けている方などのみで構成されるご家庭を対象に「家庭系粗大ゴミ等ふれあい収集」を実施していますので、ご利用いただきたいと思います。なお、詳細な対象条件や料金につきましては、くらし安全課又は美作クリーンセンターにお問い合わせください。	市民部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	真三井	今年度は、お米の値段が大幅に下がりそうなので、美作市は助成金を出してくれるのでしょうか？	農協の米の仮渡金価格は、全国的に昨年に比べ、大きく下落しており、晴れの国岡山農業協同組合勝英統括本部から生産者へ支払う米仮渡金の価格は、昨年比で2割以上、下落しております。市では、市内で主食用米を生産している者を対象に、令和3年度営農計画書に記載された、水稻作付面積から保有米分として10aを控除した面積に対し、令和3年の市の基準反収を10a当たり504kg(8.4俵)として、60kg(1俵)当たり1,300円を乗じた額を支援金として給付いたします。	農林政策部
英田	真三井	むつみの丘霊園で、何年か前正面上段の一部が、崩れた事がありました。その後霊園上の池を埋めました。そして現在でも地盤調査がされているのでしょうか。自然災害で、個々の墓地が崩壊された時、市としては何らかの保障をして貰えますか？	むつみの丘につきましては、過去に一部の区画で地盤の沈下がみられ、10年ほど前に原因と考えられる上部の池の埋め立てを行いました。現在は、地盤の沈下や擁壁の水抜き穴からの水の流出も止まっており、効果があつたものと考えております。今後、沈下した部分の改修を行い、再分譲したいと考えております。また、自然災害等で、区画自体に被害が出た場合には、市におきまして原状回復させていただきます。	市民部
英田	真三井	河会川中磯地区の河川等に土砂が堆積し、大雨に浸水する恐れがある為、土砂の除去をお願いします。ただ、除去は一時的なものであり恒久的対策として市道の嵩上げ又はコンクリート護岸を要望いたします。現状の護岸も石積擁壁であり崩壊の恐れもあります。最近の気象状況は異常であり、いつ何時大雨に襲われるか分かりません、災害を未然に防ぐにも早急な対処をお願いいたします。	県が管理する河川の浚渫については、要望箇所を現地確認し、緊急度等により順次実施されているところですが、今年度は今後の国の補正予算の状況によると聞いております。市道の嵩上げ又は護岸整備については現地の状況を確認したいと思います。要望書を提出願います。	都市整備部
英田	真三井	中磯地区の上水道に消火栓の設置を要望致します。	今回お尋ねの場所について現地確認の結果、消火栓の設置は可能です。実施を希望される場合は、英田総合支所業務管理係までご相談ください。ただし、美作市水道課が行う設置工事費を地元で全額支払ってもらう必要があります。その後、消防施設等整備補助金(7割補助)が交付され、最終的な地元負担額は、消火栓BOXやホースなど備品も含め約20万円程度必要となります。	英田総合支所
英田	真三井	神田真木山林道を市道に認定されるのはいつですか？	市道認定する場合には市道認定基準を満たす必要があり、その後議会の承認も必要となります。また、林道側の手続きも生じてくると思われ、現状では市道認定できません。	都市整備部

R3 行政懇談会提言等回答一覧

地域	地区	提言等の内容	回答および対応状況等	担当部
英田	真三井	<p>最近、家族連れを中心に大勢の観光客の方が千早の滝を訪れています。長福寺三重塔と並び人気スポットです。しかし、橋の痛みがひどく、滑りやすく大変危険で老人の方が転倒したこともあります。安全に安心して訪れていただくためにも、次の4点内容を強く要望いたします。</p> <p>①老朽化した橋の架け替え②通路の整備、滝つぼ手前への階段及び手すりの設置③市道と駐車スペースの舗装及び転落防止柵の設置④複数の方が休憩できるベンチの設置 以上、よろしくお願いたします。</p>	<p>教育委員会では、「美作市文化財保存活用地域計画」を令和4年度に策定し、文化財等を観光資源に活用するよう進められています。この計画に「千早の滝周辺整備」として橋の改修などを盛り込み、国からの補助金を活用して整備できるよう英田総合支所と検討を進めてまいります。</p>	<p>教育委員会 産業政策部</p>